



Subsecretaria adelantó que vienen anuncios para el Barrio Puerto

La titular de la Subdere, Francisca Perales, señaló que esperan dar a conocer detalles "a la brevedad posible". Alcaldesa aguarda por respuesta formal.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrela.cl

Un par de días después que la alcaldesa Camila Nieto viajó hasta La Moneda para exigir un compromiso del gobierno en torno a la recuperación del Barrio Puerto, donde se reunió con el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, y la subsecretaria de Desarrollo Regional (Subdere), Francisca Perales, esta última autoridad llegó ayer hasta el mencionado sector de Valparaíso.

Esta visita fue vista por la jefa comunal como un gesto hacia la ciudad, que está a la espera de respuestas concretas en torno a acciones que sean parte de un plan para sacar del abandono en que se encuentra esta zona.

En ese sentido, en el marco del lanzamiento de un programa de esterilizaciones (*ver nota secundaria*), consultada sobre los compromisos adquiridos tras la reunión con Nieto en Santiago, adelantó que pronto habrían novedades en torno a anuncios. Considerando aquello, ante la pregunta si se está analizando la inyección de nuevos recursos dijo que "de todas maneras".

Perales reconoció que Valparaíso requiere de una presencia "más fuerte del Estado en esta materia", por lo que "hemos escuchado las propuestas que nos ha hecho la alcaldesa, (y) esperamos dar a conocer más detalles respecto a eso a la brevedad posible", aseguró.

Junto con eso dijo que han estado acompañando el trabajo que está haciendo el municipio en relación a la recuperación de espacios públicos y que en



LA SUBSECRETARIA FRANCISCA PERALES RECONOCIÓ QUE SE DEBE AUMENTAR LA INVERSIÓN PÚBLICA.



LA SUBSECRETARIA RECORRIÓ EL SECTOR JUNTO A LA ALCALDESA.

el sector está instalado el programa Revive Barrios de la Subdere.

Por su parte la alcaldesa Nieto, tras reunirse con la subsecretaria ahora en terreno en Valparaíso, remarcó que de todas formas están esperando la respuesta formal de cómo se va a apoyar el Plan de Gestión del Sitio del Patrimonio. En ese sentido, sí planteó a propósito de la reunión sostenida en Santiago que "podemos sacar en limpio

también que va a existir este espacio de relación entre distintos ministerios y subsecretarías para sacar adelante de forma rápida los distintos proyectos que están en carpeta durante muchísimo tiempo (...)".

Sin embargo, la jefa comunal enfatizó que para dar más tranquilidad a la comunidad del sector mientras los proyectos de mediano y largo plazo se concretan, estarán desarrollando distintas accio-

INVERSIÓN

En su visita de ayer la subsecretaria Perales recordó que en la pasada Cuenta Pública el Presidente Gabriel Boric anunció el respaldo del gobierno a la posibilidad de que Valparaíso sea la sede del Encuentro de Protección de los Océanos, que también requiere un trabajo con el sistema de Naciones Unidas y con organismos internacionales. En ese sentido, reconoció que "por supuesto que todo aquello requiere también que el Estado aumente su presencia en la comuna y por tanto aumente también la inversión pública".

nes en el Barrio Puerto como municipio. Esto se abordará con distintos planes de limpieza, hidrolavado, desmalezado, erradicación de microbasurales pintura de fachadas y recuperación de la infraestructura, como la de la plaza Echaurren. ✪